
７月理事会議事録                    

日時：２０２１年 7月１４日（水）午後７時～８時頃 

場所：神戸市総合福祉センター ４階 第５会議室 

出席：１７クラブ（全２３クラブ）                 書記 田口 

 

【報告事項】 

１．令和２年協会納竿大会会計報告（相内 会計部長） 

２０２０年納竿釣り大会の収支報告がされた。 

２．日釣振および兵庫県釣り団体協議会の活動報告（西山協会長） 

６月 10日に兵庫県釣り団体協議会の理事会があったことの報告がされた。 

３．稚魚（マコガレイ）放流報告（阪神サーフ 藤井会長） 

  ６月９日に尼崎港、平磯海づり公園、播磨町新島の３か所で合計約 14,100匹のマコガ 

レイを放流したことの報告がされた。 

４．鳴尾浜臨海公園海釣り広場の海底清掃報告（宮本環境部長） 

  ７月３日に海底清掃があったことの報告がされた。海底に３年前の台風による金属フ 

ェンスの残骸があり、今後の課題となっていることの報告がされた。 

５．協会夜釣り大会、協会キス名人戦の開催に関するアンケート結果報告（岡野英夫 事

務局） 

  協会夜釣り大会の開催の可否について、賛成１５クラブ、反対５クラブで開催が決定、 

入賞割合はキス５０％他魚５０％が多数であった。会場設営は明石・姫路・香住の３ 

会場と決定した。申込状況は明石会場８０名、姫路会場８名、香住会場６名の合計９ 

４名となっていることが報告された。 

  協会キス名人戦の開催の可否について、賛成１３クラブ、反対７クラブで開催が決定 

した。 

６．全日本サーフＳＣ選手権大会の件（８／２９）ＰＴ兵庫協会ＳＣ部（許田ＳＣ次長） 

  広島で開催される全日本オープンについて、現在６クラブ２０名程度の参加申込とな

っていることが報告された。兵庫協会がプロジェクトとなっているため、準備等の協

力依頼があった。 

７．協会ＳＣ夏季通信大会（８／８）参加申し込み状況 和歌山マリーナシティ（同上）

現在、参加者が１５名あり、今後１０名程度の申込がある予定、３０名程度で大会を

実施予定であることの報告がされた。 

８．５５ｔｈ記念釣り大会について（岡野英夫 事務局） 

  昨年度の参加申込について、参加者に変更があれば８月５日までに岡野宣也事務局長

まで連絡するように連絡がされた。 

 

【審議事項】 



１．第５７回善意の釣り大会について（西山協会長） 

昨年はコロナの影響により中止となった善意の釣り大会について、今年度は開催を予

定しているが、各施設との協議や会員意見等を集約する必要があることが報告された。 

２．第１１５回全日本カレイ選手権大会会場申請 連盟ＰＴへ７／３１まで（西山協会長） 

  昨年の大会が開催されなかったため、昨年度の各会場の担当クラブを今年度にスライ

ドすることの報告があり、淡路島会場（神戸中央サーフ）、明石会場（美晴サーフ）、

香住会場（但馬豊岡サーフ）で連盟に申請することが報告された。 

 

【行事・大会申し込み】（理事会開催前に参加名簿と参加費を添えて申し込み） 

 下記の２大会は上記【報告事項】で報告がされた。 

１．協会夜釣り大会 

２．協会ＳＣ夏季通信大会 

 

【その他】 

１．各部からの連絡事項・報告 

・事故防止講習会について（西山協会長） 

講習会等の担当が垂水消防署から本部に移行され、今までの様な対応ができないとの

報告があった。今後の開催にあたり、各クラブの会長にも講師等のお手伝いをお願い

することとなり、事前に垂水消防署の職員から指導を受け、講習会を開催することに

なる予定であることが報告された。 

 ・垂水漁港清掃について（宮本環境部長） 

  １０月３日に垂水漁港の清掃を予定していることの報告がされた。 

２．その他 

 ・協会夜釣り大会 

  釣り場が「兵庫県内及び京丹後市に限る」となっていたが、従来の「兵庫県内」から

変更になったことに対する質問があり、変更するのであればアンケート等での変更で

はなく、理事会で協議すべきであったのではとの意見があった。 

 ・連盟常任理事会報告について 

連盟常任理事会に出席している協会役員は、連盟での協議内容を兵庫協会の理事会で

報告すべきであるとの意見があった。 

 ・協会ＨＰ（ブログしおかぜ）への掲載について 

  しおかぜが無くなりブログしおかぜに変更されたが、今回の稚魚放流や海底清掃など

の活動を速やかにアップすべきであるとの意見があった。 

３．協会春季大会の参加申込費の返却がされた。 

 

次回（８月）の理事会は、８月１８日（水）となります。以上 


